

El Gobierno reduce un 20% la partida destinada a dietas y desplazamientos

En embargo, el presupuesto de Presidencia aumenta un 13,13%, principalmente en la potenciación de la enseñanza universitaria y en la apuesta por la sociedad de la información

Blasco de Avellaneda

Esther Donoso comparecía públicamente ayer para poder explicar a los melillenses, como titular del Área, el proyecto presupuestario para este ejercicio 2012 de la Consejería de Presidencia.

En un proyecto en el que no se va a reducir el gasto de carácter social y en el que se pretende potenciar la enseñanza universitaria. Además, se mantienen las partidas para cursos de formación, continúa la apuesta firme por las nuevas tecnologías y la sociedad de la información, y disminuyen de manera notable los gastos en dietas y desplazamientos.

Concretamente, el presupuesto total de la Consejería asciende este año a 11.835.498 euros, siendo un 13% mayor que el destinado al ejercicio 2011, que sumó un total de 461.413,23 euros.

Los principales aumentos se dan en la instalación del nuevo cable de fibra óptica y en una nueva partida consistente en una declaración de intenciones para el aumento de titulaciones y estudios en el Campus de la Universidad de Granada en Melilla.

Y el principal recorte tiene lugar en la partida para dietas y desplazamientos de los miembros del Gobierno y funcionarios de la Ciudad Autónoma, que pasa de 300.000 euros a poco más de 300 mil, reduciéndose en un 20%, para cumplir con la política de austeridad marcada por el Gobierno de Mariano Rajoy.

Universidad y Formación

Uno de los ejes fundamentales del



Esther Donoso, consejera de Presidencia

Área de Presidencia es la apuesta universitaria, y este año la Ciudad ha decidido mantener los 700.000 euros anuales, tal y como lo hiciera el pasado año, para atender a las solicitudes de ayudas para el pago de matrículas universitarias de melillenses que salen a estudiar fuera de su tierra.

Estas becas comenzó a concederlas la Administración local en el año 2008, con un presupuesto inicial del que tan sólo se gastaron 803.000 euros. Poco a poco, la demanda ha ido decreciendo y en los dos últimos años se ha destinado a este efecto un total de 700 mil euros, no llegando nunca a agotarse el presupuesto. Una vez vista al evolución se redujo el presupuesto que para este nuevo ejercicio se man-

tiene.

Además, para este año se ha decidido habilitar una partida presupuestaria nueva de 370.000 euros, "al objeto de fomentar la formación universitaria y poder ampliar las titulaciones en el Campus de Melilla".

Desde el Área de Patrimonio se trabaja ya para que se cedan edificios para poder llegar a un acuerdo con la Universidad de Granada para ampliar titulaciones universitarias, posgrados y doctorados. Se ha hablado de traer a Melilla el Grado en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte, para la Facultad de Educación, o incluso los de Fisioterapia o Podología que se añadirían a la existente Enfermería en la Facultad de Ciencias de la Salud.

Por otra parte, también se mantiene la partida para Asistencia a Cursos de Formación, que, al igual que en el pasado ejercicio 2011, consta de 50.000 euros de límite.

Nuevas Tecnologías

En cuanto al departamento de Tecnologías de la Información y la Comunicación, actualmente están en ejecución tres grandes proyectos de gran interés: la instalación del segundo cable de fibra óptica, el Centro Tecnológico y los Proyectos I+D+I, cofinanciados este último por el Fondo Social Europeo.

El Centro Tecnológico está en construcción, las obras andan a buen ritmo y se espera que esté en funcio-

namiento para finales del año 2013. Por su parte, el cable de fibra óptica ya se adjudicó a la empresa Telefónica que está elaborando los estudios últimos, así como recabando los permisos y los trámites administrativos pertinentes para poder llevar a cabo el tendido propiamente dicho del cable.

Los Proyectos de I+D+I engloban una serie de jornadas formativas, unos cursos de verano y la realización de un máster, del cual está abierto actualmente el plazo de matrícula, y se espera que comience a primeros de julio. La adjudicación de estos proyectos salió por un total de 400.000 euros.

Acciones cofinanciadas por Europa

Para este año, se va a volver a desarrollar el Programa de Cooperación Transfronteriza, apoyado por la Unión Europea y dirigido a la formación y promoción de la Sociedad de la Información en las zonas limítrofes.

Este proyecto ya se desarrolló el pasado año y se ha vuelto a conceder, por un importe de 115.000 euros, debido a los buenos resultados obtenidos por los alumnos.

Además, con la cofinanciación de los Fondos FEDER se van a desarrollar una serie de iniciativas destinadas a la formación empresarial, como es el caso de: Proyectos de Innovación a la Investigación, que cuenta con un presupuesto de 28.125 euros. La misma cantidad con la que se va a financiar el proyecto de Fomento de la Innovación Empresarial. Para terminar, el proyecto de Fomento de la Sociedad de la Información, contará con una partida de 25.100 euros.

CAMBRIDGE PROGRAMME

Elige tu centro Cambridge más cercano: La Salle, N.S. del Buen Consejo, Anselmo Pardo, Reyes Católicos, Altos del Real, IES Miguel Fernández, IES Virgen de la Victoria y como novedad este año, se incorpora el colegio Enrique Soler. Y para los adultos sólo en CENTROS D2.

Matricúlate online en www.centrosd2.com | Grupos a partir de 3 años | Niveles del MCERL desde el A1 hasta el C2 | Grupos especiales para B1 (Plan Bolonia) | Diplomas oficiales de la Universidad de Cambridge | Descuentos especiales ¡Infórmate!



C. Explorador Badía, 14 | Téf.: 952 686 148. Fax: 952 681 536 | cambridge@centrosd2.com

CENTROS D2
FORMACIÓN Y ESTUDIOS

ABIERTO PLAZO DE INSCRIPCIÓN

PRIMER PLAZO HASTA EL 31 DE MAYO
(no se garantizan plazas tras esta fecha)

La UGR publica un libro centrado en la presencia de la mujer en la historia de Granada

María Socorro Robles Vizcaíno y Margarita V. Birriel Salcedo crean este enriquecedor estudio histórico

por El Telegrama

Con el título de 'Las mujeres en la historia: itinerarios por la provincia de Granada', la UGR ha publicado un libro con edición a cargo de María Socorro Robles Vizcaíno y Margarita V. Birriel Salcedo; en el que se proponen siete recorridos históricos sobre la mujer granadina, desde las sociedades históricas del tiplano hasta las mujeres de la Vega de Granada.

El texto, que pretende contribuir al conocimiento de la historia de las mujeres en la provincia de Granada, está dedicado a las personas interesadas en

la experiencia de vida de las mujeres de diversos periodos históricos, mediante siete trazados por las diferentes comarcas granadinas con los que se aspira a rescatar, hacer visibles, a las mujeres en los lugares donde han sido apartadas del interés por una historia androcéntrica, a fin de valorar el legado que nos dejaron y enriqueciendo y haciendo más compleja nuestra mirada al pasado.

Estos recorridos, que vienen a atesorar el conocimiento del pasado lejano y reciente de la provincia de Granada, no se proponen, sin embargo, como recorridos típicos de



El centro universitario tiene una gran lista de títulos publicados

guía turística o monumental, pues se trata en realidad de indagar en el espacio provincial desde la reflexión cercana, afectiva, de lo cotidiano y de lo próximo, para comprender, siquiera parcialmente, la trayectoria vital de mujeres singulares, pero también de aquellas que han quedado ocultas en el ámbito doméstico o

tras los muros de un convento.

Afirman las autoras de este volumen que "la carencia de lugares de memoria femeninos constituye, en palabras de Michelle Perrot, uno de los indicadores más claros de la invisibilidad de las mujeres en la Historia. Por ello, romper esa dinámica histórica que hace insignifican-

te la experiencia vital y social femenina ha sido el objetivo principal de este libro".

Los períodos comprendidos entre prehistoria, época romana, andalusí y Reconquista y tiempos contemporáneos son recorridos en este especial y enriquecedor estudio sociológico.

La Salle celebra su centenario con una fiesta para todos sus alumnos

En esta jornada de fiesta no faltará ningún detalle para que los pupilos pasen un gran día en su respetado y centenario centro escolar

por El Telegrama

Hoy martes 15 de Mayo se celebrará una fiesta de cumpleaños, en la que los alumnos serán los verdaderos protagonistas y en la que no faltará: la tarta gigante, magos, globos, castillos hinchables, regalos y la ubicación de distintos stands dispuestos a lo largo del patio con diferentes juegos para niños, que seguro harán las delicias de todos los alumnos.

También se aprovechará para organizar la campaña que los alumnos han donado al centro escolar, réplica exacta de la que se realizó en el centro escolar en sus años. Fiesta llena de colorido.

Mañana comenzarán los famosos y esperados juegos de 'Azules y Rojos'. La inauguración será a las 11:30 horas en el patio del centro escolar.

Por otro lado, los melillenses podrán disfrutar de la exposición



El centro escolar celebra su centenario con infinidad de actividades y homenajes

fotográfica 'Una mirada de cien años', una iniciativa más de los actos que el centro está llevando a cabo durante este año en conmemoración de su centenario.

Al acto acudió un buen grupo de profesores y exalumnos del centro, acompañados por el comandante general Álvaro de la Peña Cuesta, el consejero de Seguridad Ciudadana, Francisco Javier Calderón o el director territorial de

ayuda para llevar a cabo esta actividad.

Educación, José Manuel Calzado, entre otros.

Además, la directora del centro, tras una sentida alocución, leyó un poema que Miguel Fernández dedicó exclusivamente al colegio y entregó placas de agradecimiento a AZMEL y al Club Marítimo por su

'Una mirada de cien años' se une a las actividades que La Salle lleva a cabo

ayuda para llevar a cabo esta actividad.

Por otro lado, la directora de La Salle, explicó que la muestra fotográfica consta de una variada selección de fotos (cerca del medio millar) y de orlas de las promociones finalistas.

La exposición será atendida, de forma desinteresada, por la empresa colaboradora AZMEL y permanecerá abierta al público del 12 al 21 de mayo con el horario de mañana de 11:30 a 13:30 horas y por las tardes de 18:00 a 21:00 horas en el Real Club Marítimo.